

# El PSOE condiciona la reforma del texto al 'sí' del PP

Los populares se abstienen porque ven la propuesta "insuficiente" y creen que confrontará a las autonomías

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



## S. E. /EFE

El secretario general del PSOE en el Congreso, Eduardo Madina, aseguró que los socialistas retirarán la reforma del Estatuto si no cuentan con el apoyo de los populares en la Comisión Constitucional que se reunirá en dos semanas. Por su parte, el portavoz del PP en la ponencia, Arturo García-Tizón, argumentó su indecisión en el voto asegurando que la propuesta de los socialistas sobre el agua no resuelve nada y es "absolutamente insuficiente", además de invadir competencias estatales y tender a una provocación "innecesaria" con otras comunidades autónomas.

Madina explicó que esta decisión se adoptó por deseo del portavoz parlamentario del PSOE, José Antonio Alonso, y de la secretaria de Organización del partido, Leire Pajín. "Sólo habrá reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha si tenemos la mayoría que lo vio nacer en las Cortes castellanomanchegas", aseveró Madina, quien recordó que el texto estatutario fue aprobado por unanimidad de los dos grupos que componen este parlamento regional: el PP y el PSOE.

Por su parte, Arturo García-Tizón, exigió a los socialistas "un giro de 180 grados" a cambio de su voto favorable y garantizó que su grupo se opondrá frontalmente a aprobar el nuevo Estatuto si se mantiene la redacción actual del texto. Madina asevera que se trata de un "giro inesperado" por parte del PP, pero incidió en que el Estatuto no saldrá adelante si no cuenta con el apoyo de los populares. "Si el PP está en el sí, el Estatuto saldrá adelante", afirmó.